



BNN Bruchsal
BNN Bretten
BNN Kreisseite
Brettener Woche
Kurier
www.ka-news.de
www.bruchsal-net.de
www.bruchsal.org.de
Bruchsaler Woche
meinstadt Bruchsal
Eppingen.org
NADR



Datum: 28.05.2013

IG Metall zeigt sich zufrieden

Bruchsal/Bretten (BNN). Die Metaller im Raum Bruchsal zeigen sich mit dem aktuellen Tarifabschluss überwiegend zufrieden. Das teilte die IG Metall Bruchsal-Bretten mit, nachdem die Tarifparteien der baden-württembergischen Metall- und Elektroindustrie sich jetzt auf die Übernahme des in Bayern erzielten Tarifabschlusses verständigt haben. Dieser sieht unter anderem ab dem 1. Juli 3,4 Prozent mehr Geld für die Beschäftigten vor. Um weitere 2,2 Prozent steigen die Entgelte dann ab 1. Mai 2014.

„Das Gesamtvolumen wird bei den Beschäftigten überwiegend akzeptiert. Lediglich die lange Laufzeit und die Tatsache, dass die erste Stufe der Erhöhung erst zum 1. Juli erfolgt, wurde kritisch hinterfragt“, Bruchsal's IG-Metall-Chef über das Stimmungsbild. Der Abschluss stelle wie in den vergangenen Jahren sicher, dass die Preissteigerung für die Beschäftigten ausgeglichen wird und sie darüber hinaus an der positiven gesamtwirtschaftlichen Entwicklung beteiligt werden, so Schneider weiter. Das Ergebnis sei so nur möglich gewesen, weil sich die Beschäftigten massenhaft an Warnstreiks beteiligt hätten. Nach Angaben der IG Metall waren es allein im Bereich Bruchsal-Bretten mehr als 5 100, die sich an Warnstreiks und Kundgebungen beteiligt hatten.

Am 3. Juni soll nun die Tarifkommission offiziell über die Annahme des Ergebnisses abstimmen.